



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

Chitose Rotary Club

今村会長テーマ
“人・地域に思いやる心”

会長 今村 静男 副会長 藤本 敏廣 幹事 酒井 宏
会長エレクト 村田 研一 会計 沼田 常好
第2510地区ガバナー 熊澤 隆樹 第7グループ・ガバナー補佐 大坂 直人

～ 7月はロータリー親睦活動月間 ～

本日の例会 (7月7日 第1回) 通常例会 (年度計画発表)

担当：三役
～ANAクラウンプラザホテル千歳～

2010年～2011年度 第53回 (通算2172回) 例会報告

日時：2011年6月30日18：30～20：30
場所：ANAクラウンプラザホテル千歳
プログラム：さよなら例会 (RAC合同)
担当：親睦活動委員会
司会：SAA・プログラム委員長 村田 研一

四つのテスト



職業奉仕委員長 村上 倫行

お客様紹介



千歳プロバスクラブ
会長 奈良 孝秋様 幹事長 山口 郁夫様

会長挨拶

会長 佐々木 金治郎



いよいよ最後の日となりました。会員の皆様方にはこの一年間いろいろとお世話になり誠にありがとうございました。種々のセレモニーをこなしてきました、その一つ一つが良い思い出となって胸の中に去来します。一年前を振り返ってみると“不安はいっぱい”で“期待はあまり無かった” (笑) 記憶

があります。しかし、歴代会長がよく言っていますように始ってみると一年間はあっという間の短いものでした。会員、委員長、副会長、幹事、理事の皆様方の支えがあってここまで到達することができました。本当にありがとうございました。高い席からではありませんが改めてお礼申し上げます。

また、本日は千歳プロバスクラブの奈良会長・山口幹事長、そしてローターアクトの西村副会長・齋藤さん・滝澤さんにお越しいただいております。お忙しい中、例会にご出席いただきありがとうございます。これからの懇親会を楽しんでいってください。

私、今日とはとにかく最後ということで肩の荷が下りたようなスッキリ感が漂っております。肩にサロンプスを張らなくても軽い (笑)・・・そんなリラックスムードしておりますが、気を引き締めなおしていきたいと思えます。そして、次年度の今村会長も今は今年の私の心境と同じだろうと思われま。どうか今村丸をよろしくお願い致します。本当に一年間ありがとうございました。

ポール・ハリス・フェロー表彰

4,000\$突破 丹治 秀一さん

(他の受賞者5名は6月23日に授与致しました)



幹事報告

幹事 佐藤 晴一



佐々木会長、一年間ありがとうございました。つたない幹事でしたが何とか務め上げることができました。ありがとうございました。そして、皆様のご協力に感謝を申し上げるとともに、忘れてはならない裏方の存在として事務局の伊藤さんにお礼申し上げます。(拍手!) 本当にありがとうございました。

さて、前回ご報告しておりました齊藤公彦会員のところへ会長と私とでお見舞いへ行ってきました。その結果、ご家族から今年度いっばいで退会希望がありました。残念ですが体調の事ですので応諾しております。また、お見舞いに行かれる方はよろしくお願い致します。(詳細は事務局へお尋ねください)

撞木の儀・バッジ交換

例会などの点鐘に使う木槌=撞木(しゅもく)を、佐々木会長から今村会長エレクトに引き継ぎました。

撞木の儀



バッジ交換



佐々木会長から今村会長エレクトへ



佐藤幹事から酒井次年度幹事へ



懇親会

進行

親睦活動委員長 下山 徹哉



乾杯の挨拶

パストガバナー 佐藤 秀雄



乾杯の前に一つだけご報告しておきます。国際ロータリークラブ2510地区の小平ロータリーが本日をもって国際ロータリーから脱退することが諮問委員会で承認されました。

佐々木金治郎会長、一年間ご苦勞様でございました。幹事ならびに役員の方、ご苦勞様でございます。本日はプロバスの皆さん、アクトの皆さん、ご参加をいただき誠にありがとうございます。それでは本年度の佐々木丸に感謝しますとともに 次年度の今村丸に期待を込めて乾杯をしたいと思っておりますのでご唱和をお願いします。乾杯!!

ロータリーボーイズ?公演



合算年齢 さて何歳でショー



五十嵐(桂) 会員



宮本会員



浅利会員



大澤会員

千歳プロバスクラブ会長 奈良 孝秋様



本日はロータリークラブさんとローターアクトさんの合同例会にお招きいただきありがとうございます。私で4代目会長となります。ロータリークラブさんのおかげで誕生したプロバスクラブでございますので、今日のこのような明るく楽しいクラブ運営とか良いところをたくさん見習って有意義なクラブを作りたいと思います。これからもご指導ご鞭撻をよろしくお願い致します。本日はありがとうございました。

ローターアクト副会長 西村 英晃



本日はありがとうございます。また、いつも活動へのご支援をいただきありがとうございます。今年度のアクトの目標として会員増強を挙げております。会員数7名と大幅減少となっておりますので、皆様のご協力もお願いしたいと思います。また、7月に入りましたらいつもの盆踊チケットを販売いたしますので、これも皆様のご協力をよろしくお願い致します。お願いばかりですが、よろしくお願い致します。

縮めの挨拶

会長エレクト 今村 静男



佐々木会長、丸一年間の会長職お疲れ様でした。いよいよ私達の年度が始まります。この時期になると歴代会長の心境が直に伝わってきます。佐々木会長が「今日の例会で肩の重たいものが下りた心境」とお話になっておりましたが良く分ります。とにかくこれから今村丸が出航いたします。皆様方のご指導ご鞭撻をいただきながら当クラブの良い伝統を次期へと繋げていきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願い致します。

木曜会ゴルフの結果

6月30日～シャムロックCC

| | | | | |
|-----|-------|-----------|---------|--------|
| 優勝 | 佐藤 晴一 | 84(40・44) | Hdcp 12 | Net 72 |
| 準優勝 | 羽山 昇蔵 | | | |
| 3位 | 福田 武男 | | | |
| B/G | 村田 研一 | | | |

新旧三役会議の開催



6月28日、支笏湖・丸駒温泉旅館において新旧三役6名が出席して、「新旧三役会議」を開催し、クラブ運営に関する引き継ぎと懇談を行った。

佐々木金治郎会長から「佐々木年度は7月1日の例会に始まり、6月30日の『さようなら例会』まで365日の丸1年間、駆け巡ってきました。クラブ運営にCLP導入を決め、『CLP元年』を旗印に活動を行ってきた中で、理事・各委員長はじめ、会員皆様のご支援とご協力により佐々木丸は無事、岸壁に接岸できます。次年度は今村会長を船長とする「今村丸」が船出をします。安全な航海を期待します」と挨拶があった。

また、大西信也副会長、佐藤晴一幹事からは、佐々木年度を振り返り、よかった点、反省すべき点などとともに、次年度も「CLPの継続的運営」について要望や引き継ぎ事項が多くあった。

続いて、今村静男会長エレクトから「厳しい社会環境の中であって佐々木年度は一年365日、フルマラソンでクラブ運営を行い、特に、CLP導入を図るなど大きな成果を挙げられたことに敬意を表します。要望・引き継ぎ事項を真摯に受け止めて、次年度のクラブ運営に生かします」と決意とともに、佐々木年度三役への一年間のご労苦に労いの言葉があった。

引き続き、フリートーキングに入り、クラブ運営の難しさについて身をもって体験した苦労話が吐露され、会員減少と活動あり方と新会員の勧誘、地域社会に根差した特色ある継続事業、改革可能なクラブ運営など、次年度への期待を含めた話題が多くあり、終始真剣な懇談であった。

(記録：次年度幹事 酒井 宏)

出席率

今回：82.1% (6月30日=46/56、実数)
 確定：67.8% (6月16日=38/56、うちメーキャップ0名)

優良出席者

- 年度内全48回例会中
- ・全回出席者
佐々木会長、佐藤幹事、大西副会長、酒井副幹事
 - ・44回出席者
大澤会員
 - ・38回出席者
下山会員

さよなら例会「手に手つないで」



一年間、大変お疲れ様でした。これからもよろしくお願ひ致します。